
Je confesse à Dieu tout-puissant, 
Je reconnais devant vous, frères et sœurs, 
que j’ai péché en pensée, en parole, 
par action et par omission ; 
oui, j’ai vraiment péché. 
C’est pourquoi je supplie la bienheureuse Vierge Marie, 
les anges et tous les saints, 
et vous aussi, frères et sœurs, 
de prier pour moi le Seigneur notre Dieu. 

S’approcher…

Mettre nos pas dans ceux du pardon,

Mettre nos pas dans ceux qui nous conduisent au pied de la crèche


Chacun est invité à s’approcher,

et recevoir personnellement le pardon de Dieu.


CHRIST AUJOURD'HUI NOUS APPELLE, 
CHRIST AUJOURD'HUI NOUS ENVOIE ! 
VIVE LE SEIGNEUR QUI NOUS AIME, 

DIEU NOUS DONNE SA JOIE, DIEU NOUS DONNE SA JOIE !

 
Ses chemins vous conduisent vers la 

vie. 
Partez loin, l'aventure est infinie ! 

Vous serez ses témoins, 
Vous qu'il nomme ses amis ! 

 
Ses chemins sont amour et vérité. 

Le bon grain, Dieu lui-même l'a semé. 
Vous serez ses témoins, 

La parole va germer. 

Avec Joseph, se préparer à accueillir celui qui vient 
Célébration du pardon 
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Peuples qui marchez dans la longue nuit,  
le jour va bientôt se lever.  

Peuples qui cherchez le chemin de vie,  
Dieu lui-même vient vous sauver. 

1 - Il est temps de lever les yeux vers le monde qui vient. 
Il est temps de jeter la fleur qui se fane en vos mains 

2 - Il est temps de tuer la peur qui vous garde en ses liens. 
Il est temps de porter la croix jusqu'au bout du chemin. 

3 - Il est temps de bâtir la paix dans ce monde qui meurt. 
Il est temps de laisser l'amour libérer votre coeur  



Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu 

Voici comment fut engendré Jésus Christ : 
Marie, sa mère, 
avait été accordée en mariage à Joseph ;  
avant qu’ils aient habité ensemble, elle fut enceinte  
par l’action de l’Esprit Saint.  
Joseph, son époux, qui était un homme juste, 
et ne voulait pas la dénoncer publiquement, 
décida de la renvoyer en secret.  
Comme il avait formé ce projet, voici que l’ange du Seigneur 
lui apparut en songe et lui dit : 
« Joseph, fils de David,  
ne crains pas de prendre chez toi Marie, ton épouse,  
puisque l’enfant qui est engendré en elle vient de l’Esprit Saint ;  
elle enfantera un fils, 
et tu lui donneras le nom de Jésus (c’est-à-dire : Le-Seigneur-sauve), 
car c’est lui qui sauvera son peuple de ses péchés. »  
Tout cela est arrivé  
pour que soit accomplie  
la parole du Seigneur prononcée par le prophète :  
Voici que la Vierge concevra, 
et elle enfantera un fils ; 
on lui donnera le nom d’Emmanuel, qui se traduit : « Dieu-avec-nous ».  
Quand Joseph se réveilla, 
il fit ce que l’ange du Seigneur lui avait prescrit : 
il prit chez lui son épouse. 

Sur ce chemin synodal, faire un pas…  
c’est accepter nos manques d’amour. 
Combien de fois, ce que j’ai fait, dit, ou 
omis continue à me blesser… 

Aujourd’hui, Seigneur, aides-moi à 
m’accepter 

Sur ce chemin synodal, faire un pas…  
c’est accepter l’autre dans sa différence 
Combien de fois, d’agacements en 
agacements les liens se cassent… 

Aujourd’hui, Seigneur, aides-moi à voir 
ton visage dans celui de l’autre. 

Sur ce chemin synodal, faire un pas…  
c’est participer à un « marcher ensemble ». 
Combien de fois, je résiste à participer à la 
recherche du bien commun… 

Aujourd’hui, Seigneur,  
aides-nous à se réconcilier, 
Ainsi, ton peuple en marche  
connaîtra le bonheur.

Pour	que	l'homme	soit	un	fils	à	son	Image,		
Dieu	l'a	travaillé	au	Souffle	de	l'Esprit	:		
Lorsque	nous	n'avions	ni	forme	ni	visage,		
Son	Amour	nous	voyait	libres	comme	Lui.		

Nous	tenions	de	Dieu	la	Grâce	de	la	vie,		
Nous	l'avons	tenue	capIve	du	péché	:		
Haine	et	mort	se	sont	liguées	pour	l'injusIce	
Et	la	loi	de	tout	amour	fut	délaissée.	

Pour	que	l'homme	soit	un	fils	à	son	Image,		
Dieu	l'a	travaillé	au	Souffle	de	l'Esprit	:		
Lorsque	nous	n'avions	ni	forme	ni	visage,		
Son	Amour	nous	voyait	libres	comme	Lui.		

Quand	ce	fut	le	jour,	et	l'heure	favorable,		
Dieu	nous	a	donné	Jésus,	le	Bien-Aimé	:		
L'arbre	de	la	Croix	indique	le	passage	
Vers	un	monde	où	toute	chose	est	consacrée.	

Pour	que	l'homme	soit	un	fils	à	son	Image,		
Dieu	l'a	travaillé	au	Souffle	de	l'Esprit	:		
Lorsque	nous	n'avions	ni	forme	ni	visage,		
Son	Amour	nous	voyait	libres	comme	Lui.		

Qui	prendra	la	route	vers	ces	grands	espaces	?		
Qui	prendra	Jésus	pour	Maître	et	pour	Ami	?		
L'humble	serviteur	a	la	plus	belle	place	!		
Servir	Dieu	rend	l'homme	libre	comme	Lui.	»	

On lui donnera le nom d’Emmanuel,
qui se traduit : « Dieu-avec-nous ».


